

## 大学間交換留学について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2021年6月15日)

大学間交換留学について、現時点では外務省が発出するレベルがレベル3であるため、レベル3以上の国への大学間交換留学、その他の海外渡航は見合わせる旨、京都大学から通知を受けています。

一方で、事実として以下があります。

① 湊総長が令和2年度入学式式辞で、このようにご発言。勇気づけられました。

「私のもうひとつの勧めは、できるだけ若い時期に海外へ出かけてみる」

<https://www.kyoto-u.ac.jp/ja/about/president/speech/2021/210407-3>

② 6/15 文部科学省が渡航予定の人向けにワクチン接種を優先、かつ、証明書の発行を決定

③ 6/8 慶應大学は多数の条件と引き換えに交換留学を認める旨の通知を発出。

④ 留学予定先からは Acceptance letter が発行されていて、受け入れてもらえる。

⑤ 萩生田文科大臣が6/15の会見で

「海外渡航危険レベルに関わらず、日本学生支援機構の海外渡航に

関わる奨学金を再開する(今年の8月からの留学)本日付けで各大学に通知」!!!

-----  
是非、指定国立大学の意地で、ご検討をお願いいたします。

【回答】(回答日:2021年7月2日)

(回答部署:教育推進・学生支援部国際教育交流課)

ご意見ありがとうございます。

本件については、昨今の新型コロナウイルス感染者数やワクチン接種を巡る情勢の変化などを踏まえ、関係する理事や諸委員会での検討を進めました。その結果、大学間学生交流協定に基づく交換留学(派遣)については、本学が定める判断基準を満たす場合には、外務省感染症危険レベル3の国・地域への渡航も可とすることとなり、関係各所へ通知をいたしましたところです。

引き続き、新型コロナウイルスの感染状況やワクチン接種状況を注視しながら、柔軟に対応を検討いたします。